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APPELLO INIZIALE ORE 17.20 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 19.00 

 

Apertura Lavori ore 17.20 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Segretario, possiamo procedere con l’appello. 

 

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 

 

Sturiano Vincenzo,    presente;  

Alagna Oreste,     assente;  

Ferrantelli Nicoletta,   presente;  

Ferreri Calogero,    assente;  

Coppola Flavio,     presente;  

Chianetta Ignazio,    assente;  

Marrone Alfonso,    assente;  

Vinci Antonio,     presente; 

Gerardi Guglielmo Ivan,   presente; 

Meo Agata Federica,    presente;  

Cordaro Giuseppe,    assente; 

Sinacori Giovanni,    presente;  

Rodriquez Mario,    presente;  

Coppola Leonardo,    assente;  

Arcara Letizia,     assente;  

Di Girolamo Angelo,    assente;  

Cimiotta Vito Daniele,   presente;  

Genna Rosanna,     presente;  

Angileri Francesca,    assente;  

Alagna Bartolomeo Walter,   assente; 

Nuccio Daniele,     assente;  

Milazzo Eleonora,    assente;  

Milazzo Giuseppe,    presente;  

Ingrassia Luigia,    assente;  

Piccione Giuseppa Valentina,  assente;  

Galfano Arturo,     presente;  

Gandolfo Michele,    presente;  

Alagna Luana Maria,    assente;  

Licari Maria Linda,    presente; 

Rodriquez Aldo Fulvio,   assente. 

 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora risultano presenti all'appello 15 Consiglieri 

Comunali, visto che è anche arrivata la collega Rosanna 

Genna, con la collega Genna appena arrivata quindi siamo in 

15, quindi siamo in presenza del numero legale considerato 

quindi che oggi trattasi di seduta di prosecuzione e per la 

validità della stessa è richiesta la presenza di 12 

Consiglieri. Allora prima di iniziare giustifichiamo gli 
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assenti sono assenti giustificati la collega Milazzo, il 

Consigliere Alagna e la Consigliera Letizia Arcara, stessa 

cosa vale per la collega Francesca Angilieri non sono 

pervenute altre giustificazioni è assente anche l'ufficio 

stampa perché impegnato il Dottore Tarantino a Trapani, con 

il distretto turistico quindi essendo componente oggi c'era 

una riunione e non può presenziare il Dottore Guercio era 

già in ferie, non essendo prevista... come ecco seduta 

programmata ma di prosecuzione quindi non c'è l'ufficio 

stampa quindi poi seguiranno la diretta streaming e faranno 

una sintesi rispetto a quello che sarà l'odierna seduta. 

Detto questo avevano chiesto di intervenire per delle 

comunicazioni il collega Giuseppe Milazzo, ne ha la 

facoltà. 

 

CONSIGLIERE MILAZZO 

 Grazie Presidente, colleghi Consiglieri, Assessore. 

Presidente intervengo per portare a conoscenza e l'aula e 

chi ci ascolta che purtroppo è successa una cosa che la 

Banca Intesa di Contrada Paolini ha dato comunicazione che 

a fine marzo avrebbe intenzione di chiudere il proprio 

sportello, considerato Presidente e lei come me conosce la 

zona, considerata l'importanza che riveste quell'istituti 

bancario in quella zona per diversi aspetti, perché 

sappiamo bene che tutte le attività commerciali che 

esistono nella zona di Paolina, ad iniziare dalla cantina 

Paolina fiore all'occhiello dell'economia di quella zona e 

tutta una serie di attività commerciali. Ritengo che quella 

chiusura porterebbe gravi danni al territorio ragion per 

cui, sollecitato anche da diversi correntisti e operatori 

di quella banca, io ho predisposto una mozione, una mozione 

che è stata firmata da tutti i Consiglieri Comunali tranne 

la collega Federica Meo che non era ancora arrivata, ma 

sicuramente non mancherà di firmarla. La collega Rosanna 

Genna l'ha firmata per cui io presento la mozione, se il 

Consiglio ritiene opportuno di poterla trattare vista 

l'urgenza anche della cosa, in serata e poter far sì, che 

possiamo quantomeno tentare che certe cose non avvengono 

perché alla fine la banca di Paolina riveste per quel 

territorio ripeto, non solo per le attività commerciali 

esistenti sul territorio, ma anche per il fatto che 

togliendo quella realtà sostanzialmente nel territorio 

periferico così come è strutturata Marsala e magari vertici 

responsabili dell'istituto bancario non sanno, cioè l'unico 

Istituto bancario più vicino resterebbe San Leonardo, che 

dista da Paolina qualcosa come o 10 km circa, oppure 

Marsala centro quindi sarebbe opportuno che il Sindaco 

potrebbe... potesse mettersi in contatto e con i vertici... 

no no è  Intesa Sanpaolo, potrebbe mettersi in contatto con 



6 

Consiglio Comunale del 21/02/2019 

i vertici, per far sì che le realtà più di un territorio 

possano essere una volta ogni tanto magari cercate di 

essere accontentati. Quindi le ripeto la mozione è qua, se 

lei mi dà consenso io do lettura alla mozione, sennò la 

possiamo... come il Consiglio ritiene opportuno. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora sono iscritti a parlare il collega Arturo Galfano 

subito il collega Vinci, subito dopo può prepararsi per le 

comunicazioni, se i colleghi Consiglieri sono tutti 

d'accordo e non c'è nessuno che solleva l'eccezione io non 

ho difficoltà a mettere in votazione la proposta vista 

l'urgenza, se c'è un Consigliere che è contrario io non 

metto in votazione, la discuteremo la prima seduta, dico è 

giusto che questo lo dica, è giusto che questo lo dica, 

quindi qualora tutti presenti sono d'accordo facciamo 

l'eccezione, mettiamo in votazione intanto la discutiamo, 

leggiamo e la mettiamo in votazione. Il collega Galfano e a 

seguire il collega Vinci.  

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Grazie Presidente, colleghi Consiglieri. Innanzitutto sono 

favorevolissimo al discutere oltre che a sottoscriverla, 

sono favorevolissimo a discuterla oggi in aula tenuto conto 

dell'urgenza della situazione che sarebbe veramente una 

brutta cosa, non solo per la contrada ma anche per (inc.) e 

anche per tutta la città, perdere uno sportello bancario è 

sempre qualche cosa di brutto. Presidente io volevo... 

mostrare la mia attenzione verso la Piazza San Gerolamo. 

Beh finalmente stamattina ho visto che finalmente qualcosa 

si è mosso, ci sono voluti due anni, un emendamento in 

Consiglio Comunale, che ne parlassero tutti i social, su 

Facebook c'era la fine del mondo e finalmente 

l'Amministrazione si è mossa e ho visto stamattina qualche 

operaio che stava provvedendo alla messa in sicurezza delle 

sfere in marmo e degli spuntoni in ferro che uscivano dalle 

stesse. Ma nulla è stato fatto ancora per quanto riguarda 

la ringhiera, addirittura è stato messo un pannello 

provvisorio come se fossimo in una baracca, da tempo 

mancava il vetro, da tempo... da anni manca il vetro, manca 

il cordolo, il passamano, ma nulla è stato fatto. Beh 

speriamo bene, abbiamo iniziato. Io ripeto sempre che 

questo Consiglio ha fatto un emendamento ha messo una somma 

di 10.000 euro, purtroppo le somme sono andate in economia. 

Beh noi ci contentiamo, noi, l'Amministrazione è più 

contenta a far andare in economia le somme piuttosto che 

fare dei lavori che sono utili all'interno della città.  
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Presidente volevo portare la mia attenzione a non altro 

punto preciso della nostra città sulla Via Roma. Beh ieri 

sera guarda caso, ero con la moglie del collega Aldo 

Rodriguez mentre parlavo con la collega, ho visto una scena 

veramente paurosa ho visto volare letteralmente una signora 

con una bambina piccola in braccio, è successa la fine del 

mondo, perché la bambina potete immaginare, bambina piccola 

avevo un annetto e qualche cosa, inciampando nel 

marciapiede è caduta la mamma con la bambina. Subito siamo 

accorsi io e la moglie del collega Rodriguez, c'ero io, 

c'era parecchia gente. Onestamente mi guardavano di brutto 

quelli che conoscevano, perché mi davano colpe che questo 

Consiglio non ha e nemmeno io, perché noi abbiamo messo le 

somme da 5 anni e da 5 anni si fanno le strade, stradine e 

non si fa la via Roma. Forse per principio. 

 

Intervento fuori microfono. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Lo so lo so. Sono monotono lo so. Ha ragione purtroppo non 

si può fare, è così purtroppo è una cosa veramente 

veramente... che mi... ieri sera mi ha fatto una 

bruttissima impressione, perché le persone si accanivano in 

un modo perché poi quando succedono queste cose succede che 

magari c'è qualcuno che dice la parola in più, lo sguardo 

in più e comunque a me non interessa soprattutto andare a 

fare in questo momento la strada, ma per togliere 

quantomeno, quantomeno i debiti fuori bilancio perché io so 

che quella bambina doveva... la mamma doveva fare i raggi 

per vedere se la bambina avesse qualche cosa è già me l'ha 

detto "io farò causa al Comune". Beh rientra nei suoi 

diritti e per l'ennesima volta noi abbiamo pagato i debiti 

fuori bilancio per la via Roma che avremmo potuto fare non 

solo marciapiedi, ma pure tutta la via. Purtroppo si 

continua a essere...a intestardirsi e a fare tutto quello 

che non si deve fare. Grazie Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere Vinci, prego. 
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CONSIGLIERE VINCI 

Grazie Presidente, signori colleghi, la stampa, 

amministrazione. Presidente io cogliendo l'occasione della 

inaugurazione del vecchio tribunale, l'Amministrazione - 

Gradirei un minuto di attenzione dalla presidenza, perché 

quanto le sto a rappresentare sicuramente troverà 

l'accoglienza da parte vostra - Dicevo quest'oggi alle 

undici circa, mi trovavo l'ufficio tecnico urbanistico e 

quant'altro, ora... verso il tribunale vecchio e per la 

verità poi non ho avuto il tempo di partecipare 

all'inaugurazione di questi uffici, mi rammarico ma ho 

visto che c'eravate tutti voi colleghi quindi sono stati 

ampiamente rappresentato con tanti cittadini e con tanti 

impiegati. Quindi questo, di questo sono contento però in 

questo contesto della mattinata, Presidente sono stato 

tirato in causa, ho fatto attenzione perché mi è stato 

anche ribadito da una persona di una certa età, ma qui 

l'età conta poco, conta il fatto del cittadino che non ha 

più la possibilità, caro Presidente, di richiedere 

personalmente un proprio certificato di... certificato 

urbanistico, cos'è per coloro che non solo addetti ai 

lavori ma che mi pare che qui siamo tutti grandi e 

vaccinati che sappiamo quasi tutti cos'è la certificazione, 

è un semplice certificato che rilascia l'ufficio della 

pianificazione territorio dove il pezzamento di terreno di 

Antonio Vinci, faccio richiesta, facevo richiesta viene 

rilasciato dietro pagamento dei diritti istruttori, diritti 

di segreteria marca da bollo nella domanda o marca da bollo 

sul rilascio, o in esenzione quando devo presentare un 

progetto, una volta all'ispettorato che oggi non si fa più 

perché esiste la certificazione, beh Presidente, questa 

Amministrazione dopo tempo, dopo anni, dopo essersi 

convinta della bontà ha aderito a fine anno 2019 al 

progetto impresa in un giorno, una bella iniziativa che la 

Camera di Commercio sta inserendo, sta facendo fare questi 

protocolli d'intesa con quasi tutti i Comuni della 

provincia di Trapani o quantomeno tutte camere del 

Commercio lo hanno già fatto e parecchi comune già da anni, 

vedi Castelvetrano, vedi Mazara, vedi Petrosino avevano già 

aderito a questo metodo e modo di presentare progettazione. 

In sintesi, Presidente e colleghi la piattaforma impresa in 

un giorno consente di presentare a tutti i tecnici che 

fanno richiesta di progetto, dal semplice SCIA, permesso a 

costruire, SCA e quant'altro non più attraverso il 

protocollo generale, che si generava, quindi non viene 

scannerizzato per il protocollo generale con PEC, ma bensì 

sulla piattaforma impresa un giorno. Altri Comuni in 

pratica hanno lasciato fuori da questa progettazione... 

questa piattaforma, bene dico che hanno fatto, il famoso 

certificato urbanistico. _Beh questa Amministrazione o per 

eccessivo di zelo, o perché li è sfuggita la questione 
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hanno tassativamente lasciato ed inserito non so 

onestamente se il pacchetto lo prevedeva tutto e non è 

stato - Questa banca la chiuderemo - Questa Amministrazione 

o l'ufficio preposto non ha ritenuto, non ritiene opportuno 

che Antonio Vinci cittadino di questa città ad 80 anni, 

possa recarsi presso l'ufficio o presso il protocollo 

generale del Comune ove si faceva il protocollo di settore, 

presentare ai sensi della legge ex 47 '85, richiesta di 

avere una certificazione del proprio lotto di terreno, 

questo per sapere se è vincolato, se è agricolo, se è 

edificabile e quant'altro, per farsene una cultura 

personale o per allegarlo, per trasmetterlo a qualsiasi 

ente che lo ritiene opportuno o  anche, che è la cosa 

principale, fare, prenderlo, allegarlo e portare presso un 

notaio per eseguire un atto pubblico di compravendita. Beh 

stamattina una persona ultra settantenne, andando in 

ufficio alle 10:30 bussa al funzionario e chiede di sapere 

come fare e il funzionario giustamente avendo ricevuto 

(inc.) da impresa in un giorno, che non si accettano 

certificati, richiesta di certificati ne protocollo 

generale, ne protocollo di settore cartaceo quant'altro, 

spiega di tecnico, Giovanni, come fare il certificato 

urbanistico e giustamente era lì e diceva "Chiedi a questo 

tecnico se lo sa fare o non lo sa fare" e ha detto il 

signor X non ha la possibilità ma lasciamo stare i tecnici, 

che per scelta viene agevolato il lavoro, faccio richiesto 

attraverso la piattaforma mi si risponde nella piattaforma 

con firma digitale e io tecnico lo prendo, lo giro al 

notaio e il notaio se lo scarica con firma digitale e vale 

a tutti gli effetti, ma il signor cittadino X se vuole il 

piacere di avere un certificato urbanistico per guardare il 

proprio lotto di terreno non è possibile averlo, io dico 

questo che sicuramente al grande Assessore detto Barabba o 

non Barabba, non ricordo adesso chi è il Barabba tra le 

persone, in pratica sia sfuggito, perché se hanno problemi 

a interfacciarsi con gli organi o con lo staff di Impresa 

in un giorno, posso far riferimento al Comune di Mazara del 

Vallo, Comune di Castelvetrano, non so Trapani perché non 

ci sono mai stato, ma io parlo di Comuni che in pratica da 

3 anni hanno aderito alla piattaforma Impresa in un giorno 

e la certificazione urbanistica l'hanno lasciata fuori per 

evitare che il cittadino, Enzo Sturiano, un certificato 

urbanistico costi 16 euro di marca da bollo iniziale, più 

16 euro sulla richiesta, rilascio del certificato più 

diritti istruttori, più il diritto di segreteria che costa 

circa 60 euro, se deve rivolgersi a un privato o un tecnico 

a questo si deve aggiungere ovviamente le spese di un 

tecnico, un certificato va ad aumentare una spesa e 

enormemente più le spese che si devono pagare a un tecnico 

o  un'agenzia abilitata che è lo stesso certificato. Io 

ripeto questa è un  ingiustizia, stiamo sbagliando dal 

primo gennaio ad oggi, invito il Presidente, io questo mi è 
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capitato stamattina e così di pugno ho scritto una mozione, 

ordine del giorno, come la vogliamo chiamare se questo 

Consiglio Comunale, se ritengono che le cose che sto 

dicendo hanno un significato ed è giusto che la piattaforma 

escluda questo tipo di certificazione, che il certificato 

si può anche dire che qualsiasi tecnico regolarmente 

all'ordine di appartenenza lo fa direttamente sulla 

piattaforma ma il cittadino, Mino Milazzo, può farlo 

liberamente o sceglie andarsene da un proprio tecnico. 

Ritengo che questa sia una cosa che non dobbiamo impegnarci 

tutti per il ruolo che ricopriamo, perché la figura che 

stamattina di quella persona che mi guardava intontito 

dicendo ma voi davvero sta dicendo che devo prendere un 

tecnico per fare un certificato, è una cosa assurda questo 

è Presidente che le volevo raccomandare, atteso che come 

gli ho detto altri Comuni già pur essendo nel settore, 

nella piattaforma da tre anni hanno lasciato fuori, hanno 

lasciato fuori il certificato urbanistico in sé per sé. Se 

lo ritiene opportuno Presidente, io non so... io non ho la 

buona calligrafia e non so se è leggibile a tutti i 

colleghi, non l'ho fatta firmare a nessuno, l'ho fatto 

mentre parlava il collega Milazzo che ha fatto la sua 

mozione, che abbiamo tutti sottoscritto e che mi auguro che 

adesso la portiamo tutti. Ho scritto anche questa mozione 

con la quale il Consiglio Comunale, visto visto visto, 

premesso premesso premesso, impegna questo Consiglio 

Comunale a modificare la direttiva al dirigente, perché per 

me si tratta di una semplice direttiva del dirigente di 

settore con la quale dà mandato all'Ufficio Protocollo del 

settore e all'ufficio preposto ai tecnici che fanno i 

certificati di poter accertare, interloquire con il privato 

cittadino, Pino Milazzo, e non, secondo me, non so è una 

mozione... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere, un atto indirizzo, il Consiglio Comunale 

indirizza al Dirigente perché è un atto gestionale... 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Si è un atto gestionale, fermo restando che chi vuole 

dotarsi della piattaforma che lo faccia, da privato da non 

privato.  

 

Intervento fuori microfono. 
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CONSIGLIERE VINCI 

No, no un semplice privato non si può iscrivere alla 

piattaforma Impresa in un giorno e per i tecnici. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusate, scusate. Consiglieri, Consiglieri scusate. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

E su questo chiedo che l'aula si esprima se d'accordo con 

questa mi osservazione o se ritiene che sia una cosa 

superflua. Grazie Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ma Consigliere, onestamente penso che siamo un po' tutti 

basiti, perché quel certificato di destinazione urbanistica 

nulla ha a che fare con impresa in un giorno. Onestamente 

dico è un’attestazione di destinazione, non faccio impresa, 

quindi non capisco. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

É così questa nostra città è così, dal primo gennaio, la 

città è così. Un tecnico conferma... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

È un grosso errore, oltre che n danno perché come dice il 

collega, naturalmente per entrare all'interno della 

piattaforma bisogna essere un tecnico, abbiamo l'Assessore 

alle attività produttive, per la verità l'Assessore Baiata, 

dico lei era a conoscenza di questo? 

 

Intervento per il microfono. 
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PRESIDENTE STURIANO 

No, io ho detto se l'Assessore era a conoscenza, perché 

dico questo? Perché come ho detto al collega Vinci è un 

atto gestionale, non penso che l'Amministrazione abbia 

detto... l'Amministrazione ha detto che vuole fare impresa 

un giorno, quindi non ritengo che l'Amministrazione si 

entrata anche nel merito di queste cose. Quindi Assessore, 

se cortesemente visto che lei ha la delega e se 

possibilmente dico la prossima seduta, o ora vediamo, 

stessa cosa non so, se possiamo anche se siamo tutti 

d'accordo possiamo anche... 

 

CONSIGLIERE 

Presidente non solo questo, ma anche se posso, era in 

continuazione a quello che ha detto il collega, non per 

altro. Posso? 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego, prego. 

 

CONSIGLIERE 

Grazie Presidente, anche oltre al fatto dei certificati di 

destinazione urbanistica, anche per quanto riguarda 

l'occupazione di suolo pubblico, di un semplice gazebo di 

una manifestazione, deve fare questa procedura, cioè tutti 

quei gazebo che noi vediamo per le piazze, quando vedi 

quando c'è la donazione, quando per determinate malattie 

che vendono le piante, queste persone, queste società, 

queste associazioni onlus, devono andare a fare impresa in 

un giorno, anche queste piccole cose credo che debbano 

essere escluse da impresa per un giorno, quindi sono 

situazione contingenti a quello che ha detto il collega. 

Grazie Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere, Licari. 

 

CONSIGLIERE LICARI 

Grazie Presidente, Assessore Baiata e pubblico in sala. Io 

volevo semplicemente Presidente, ricordare che ci sarà 
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sabato prossimo una... un convegno sulla gestione dei 

rifiuti relativamente alla frazione organica, ed è una cosa 

molto importante perché riguarda un pochino il problema che 

abbiamo vissuto e che  molto probabilmente ancora non è 

risolto fino a quando non ci saranno nomi impianti di 

compostaggio e la manifestazione è organizzata da 

un'associazione ed è patrocinato dal Comune, siccome ci 

saranno anche rappresentanti, ci sarà anche il Presidente 

della S.r.l. Trapani e un rappresentante di Legambiente 

Sicilia e poi ci sarà Salvo Coscina che è il dirigente di 

Dipartimento acqua rifiuti della Regione, oltre poi al 

Vicepresidente del Comitato non gassificatore di Catalafimi 

Segesta, quindi ci parlerà Presidente anche di questo 

impianto di compostaggio di Vitella che è un impianto di 

compostaggio pubblico, per cui mi faceva piacere informare 

l'aula che sicuramente lo faranno con i mezzi dovuti poi 

ufficiali, è una cosa importante sarebbe bello se ci fosse 

la partecipazione di tutti. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 Allora, ci sono alti interventi? Allora una comunicazione, 

io approfitto anche della presenza dell'Assessore allo 

sport, l'Assessore Baiata, per discutere Assessore, portare 

anche a conoscenza l'aula Consigliare, qualora non fosse a 

conoscenza, prendere una posizione, invitare convocare 

attorno a un tavolo l'Amministrazione Comunale, il 

Consiglio Comunale e la dirigenza del Marsala calcio. Noi 

come Consiglio Comunale siamo stati sempre molto attenti, 

perla verità anche l'Amministrazione sotto questo aspetto, 

dico per non... nel cercare di dare il massimo e metto a 

disposizione tutto quello che è nella nostra possibilità, 

affinché tutte le attività soprattutto le n società che 

sportive che portano il nome della città di Marsala, 

portassero in giro per tutto il territorio nazionale, nel 

miglior modo possibile. Ora abbiamo assistito alla 

trasferta di domenica, dove fino a qualche minuto prima di 

andare in trasferta a Castrovillari, il Marsala calcio non 

sapeva se partiva o meno. C'è stata una settimana molto 

turbolenta, l'allenatore era storto allontanato 

direttamente dal mister... Fatto sta che poi la domenica si 

presenta lo stesso il mister, insieme alla squadra 

nonostante tutte le difficoltà, sono partite per la 

trasferta di Castrovillari, onorando il miglior modo 

possibile e mancando anche di un colpaccio, perché potevano 

fare anche il risultato pieno, il nome della città di 

Marsala. Il rischio era che la città di Marsala che doveva 

disputare questo incontro in campionato di Serie D, non si 

presentasse a Castrovillari, facendo una magrissima figura 

e continuo a dire, non stiamo parlando di un paesotto, 
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stiamo parlando di una città come Marsala è un campionato 

nazionale dilettanti che uno dei massimi a livello 

dilettantistico. Ora io dico considerando che 

l'Amministrazione ha messo a disposizione impianti, ha 

modificato il regolamento permettendo alla società di 

pagare una attenta programmazione, tutto quello che si sta 

verificando sicuramente non...non ci lascia tranquilli, 

come tifosi e soprattutto come Amministratori che abbiamo 

dato la massima disponibilità. Ma lo dico, questo vale per 

tutte le società, ma in questo momento quella che sta dando 

qualche preoccupazione è la società Marsala calcio. Quindi 

io ritengo Assessore Baiata, dico se è necessario un 

incontro urgente. Quindi chiedono un incontro urgente alla 

dirigenza, per capire cosa bisogna fare, cosa serve, cosa 

non serve, per avere anche noi certezze e rassicurazioni ed 

evitare che si possano fare magre figure. C'è qualche 

problema interno la dirigenza, io ritengo che se 

l'Amministrazione possa fare la propria parte, la dobbiamo 

fare dico diversamente rischiamo che di fare una 

bruttissima figura ed io ritengo che noi come città non ce 

lo possiamo permettere. Quindi se, assolutamente, se vuole 

dire qualcosa.  

 

ASSESSORE BAIATA 

Si in merito Presidente, Consiglieri, pubblico, giornalisti 

in merito al marsala calcio, voi sapete benissimo quanto 

sono legato a casa squadra in quanto non voglio dire la 

storia, però sarebbe veramente lunga. Quando ho saputo da 

un comunicato fatto dai giocatori, che il Marsala calcio 

era da tantissimi mesi che non prendeva stipendio, c’erano 

delle bighe tra il loro dirigente e non tra i giocatori, 

l'allontanamento anche dell'allenatore e tutti, mi sono 

messo subito in contatto telefonicamente con il 

Vicepresidente per cercare di capire quello che stava 

succedendo. Bene, mi hanno un pochettino chiarito un po' 

che cosa stava succedendo quindi ho ritenuto opportuno 

d'accordo con il Vicepresidente di soprassedere un 

pochettino, perché loro hanno detto che dopo la trasferta 

di domenica scorsa avevano una serie di riunioni e mi 

facevano sapere, fino a ieri mattina ho parlato mi hanno 

detto di temporeggiare un pochino, perché ho detto come 

Amministrazione, non possiamo assolutamente mettere in 

gioco il nome di Marsala calcio e la storia di una squadra 

che ha di più 100 anni di storia e che ha calcato i campi 

professionisti per tanti anni, cioè andare a finire in un 

altro campionato ancora dilettante o peggio ancora come è 

successo per tanti anni un fallimento. Quindi io prometto e 

dico subito che la prossima settimana, dopo la partita di 

domenica prossima che è contorno il Nola, io convocherò il 
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Presidente e la Dirigenza, alla vecchia dirigenza, la nuova 

dirigenza per sapere quali sono le intenzioni e dove 

vogliono arrivare, perché non posso ascoltare che sento 

dire, che il Marsala calcio che l'Amministrazione, Marsala 

calcio, deve dare ancora un contributo di 15.000 euro 

quando effettivamente ancora il Marsala calcio non ha 

presentato le fatture per essere pagati, perché noi... voi 

sapete benissimo, come Amministrazione, non possiamo dare i 

soldi senza avere un pezzo giustificativo, quindi ancora il 

nostro Dirigente Fazio, aspetta le fatture per poter 

liquidare la rimanente somma di 15.000 euro quindi il 

problema non è questo, è semplicemente capire la chiarezza 

che c'è e presentare la documentazione valida. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie Assessore, concordo quindi la invito a convocare, la 

invito anche invitare possibilmente una delegazione del 

Consiglio Comunale, una delegazione di capigruppo, i 

Consiglieri che vogliono partecipare. Dico onestamente la 

situazione non è bella è critica, dico però siamo in una 

fase dove sei diamo un input, una sterzata forte forte, 

qualche risultato lo possiamo portare, diversamente 

rischiamo nuovamente di fare brutte figure e di scendere di 

categoria. Quindi voglio ringraziare, lo dico in maniera 

ufficiale, soprattutto i giocatori, mister per grande 

attaccamento mostrato alla maglia, che in questo momento 

rappresenta la città di Marsala. Detto questo non mi sembra 

che ci sono eccezioni rispetto alla richiesta avanza dal 

collega Pino Milazzo, direi di procedere collega Milazzo 

alla lettura, della mozione di programmazione, visto che è 

urgente e poi decideremo direttamente alla votazione. 

Grazie. 

 

CONSIGLIERE MILAZZO 

Grazie Presidente, colleghi Consiglieri e Assessore. Allora 

oggetto mozione per mantenimento dell'agenzia Intesa 

Sanpaolo di Contrada Paolini vista chiusura prevista per il 

mese di marzo 2020. Il Consiglio Comunale di Marsala avendo 

saputo della chiusura dell'agenzia di Paolini della banca 

Intesa Sanpaolo, Intesa Sanpaolo considerato che la 

suddetta agenzia rappresentano una delle poche realtà 

ancora esistenti perché molte agenzie di altri istituti 

sono stati chiusi e considerata ancora che non è possibile 

restare inerti nei confronti delle decisioni verticistiche 

di determinate... vista la terminata importanza nel 

riassetto dell'economia del territorio che vorrebbe, che 

vedrebbe privata da altri servizi già abbastanza critici 



16 

Consiglio Comunale del 21/02/2019 

per la loro fruizione per la confermazione del territorio 

visto che non è corretto assistere ad una politica che 

prevede l'accorpamento di risorse locale per destinarlo ad 

investimenti o a favore del territorio del circuito 

Nazionale e regionale e viceversa, ingabbio di taglio di 

servizi. Per quanto sopra espresso, il Consiglio Comunale 

di Marsala impegna il Sindaco a promuovere un incontro con 

i vertici regionali dell'istituto bancario Intesa Sanpaolo 

per rivendicare in ragione di un territorio ed una 

popolazione rappresentativa della città di Marsala. Come 

lei ha detto la mozione è firmata da tutti i presenti in 

quest'aula. Tra l'altro aggiungo, hanno telefonato poco fa 

alcuni Consiglieri che condividono l'iniziativa la collega 

Angelieri, il collega Calogero Ferreri e la collega 

Ingrassia, hanno saputo attraverso non so che, quindi 

Presidente io la consegno a lei, dopodiché possiamo finire 

gli interventi e mettere in votazione, questo lo stabilisca 

lei come fare.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere io ritengo che vista anche l'imminente chiusura 

Così come l'abbiamo scongiurata per la posta di Matarocco, 

sa benissimo, la posta doveva essere chiusa, però dico 

siamo riusciti a tamponare, dico stiamo parlando di una 

delle poche banche che rimasta nella zona Nord, dico io a 

te assieme a tanti altri abitiamo in quel territorio. 

Quindi se abbiamo bisogno ecco dobbiamo andare a Birgi o 

addirittura la prima a Piazza Caprera, non è che abbiamo 

altre soluzioni, assolutamente o San Leonardo Credem. 

Perché ha chiuso pure Unicredit, l'Unicredit ha chiuso pure 

quindi non abbiamo altro, l'unica la Credem a Birgi e 

l'altro Credem a Piazza Caprera, quindi dopodiché anche lì 

hanno chiuso a San Filippo e Giacomo tutta una serie di 

contrade limitrofe che ci troviamo alla fine nemmeno senza 

le subite bancario di riferimento, dico può sembrare una 

fesseria, però se uno ha bisogno di andare a prelevare 

anche con un bancomat che rimane senza, ecco dico diventa 

veramente serio e problematico. Quindi ritengo e continuo a 

dire se ci sono colleghi che vogliono intervenire possono 

se siamo tutti d'accordo faccio l'eccezione mettiamo in 

votazione direttamente la mozione. E allora nessuno chiede 

se volete intervenire possiamo intervenire sulla mozione. 

Allora segretario procediamo con la votazione della mozione 

appena relazionata dal collega Giuseppe Milazzo, chiede il 

mantenimento dell'agenzia Intesa Sanpaolo in contrada 

Paolina. 
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Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 17 Consiglieri Comunali su 30, quorum richiesto per 

l'approvazione 9, la mozione viene approvata all'unanimità 

con 17 voti su 17 votanti.  Collega Galfano. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Presidente, intervengo solo per mozione d'ordine, direi 

tenuto conto anche dell'atto di indirizzo proposto dal 

collega Antonio Vinci, tenuto conto che è un atto 

gestionale. Sarebbe di utilità per i cittadini, io propongo 

a lei innanzitutto e poi a l'aula di votare anche 

quest'altro atto indirizzo eccezionalmente anche oggi, così 

possiamo dare l'input affinché venga al più presto 

rimediato al piccolo errore, io lo chiamo piccolo errore, 

collega Vinci. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 O piccolo errore o addirittura direttiva pianificatoria, 

per me va bene, dico stessa cosa se siamo tutti d'accordo e 

nessuno è contrario... Allora invito il collega Vinci a 

relazionare sull'atto di indirizzo. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

 Grazie Presidente. Diciamo che il contenuto l'ho appena 

espresso prima, tengo a leggere l'atto di indirizzo o 

mozione consiliare, insomma come l'avevo chiamata io poi è 

divenuto atto indirizzo visto la discussione che abbiamo 

fatto. Oggetto richiesta certificati urbanistici da privati 

cittadini presso il protocollo di settore urbanistica e non 

attraverso lo sportello Impresa in un giorno. Premesso che 

l'Amministrazione Comunale da recente ha attivato presso 

l'ufficio tecnico lo sportello unico, il sistema Impresa in 

un giorno, che tra le varie istanze che l'Amministrazione 

ha attivato con tale sistema ha inserito anche la richiesta 

di certificati urbanistici, che qualsiasi cittadino senza 

essere un tecnico o un'agenzia può richiedere la 

certificazione al proprio... del proprio lotto di terreno 

che per come risulta essere allo stato attuale qualsiasi 

cittadino deve rivolgersi ad un tecnico regolarmente 
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registrato in tale portale o in tale sito, che tale 

richiesta effettuata da un tecnico comporta ovviamente un 

accrescimento dei costi al medesimo cittadino, premesso 

quanto sopra questo Consiglio Comunale impegna 

l'Amministrazione a modificare tale direttiva, il dirigente 

del settore pianificazione del territorio. Nel senso che il 

semplice cittadino e non tecnico e non agenzia possa 

continuare a richiede e di ottenere certificato di 

destinazione urbanistica in forma cartacea. Questo è quello 

che in pratica il Consiglio Comunale normalmente andrà a 

votare impegnandosi in tal senso, penso che faremo cosa 

gradita ai nostri concittadini. 

PRESIDENTE STURIANO 

 Allora ha chiesto di intervenire il collega Aldo Rodiguez 

ne ha la facoltà. 

 

CONSIGLIERE RODRIGUEZ 

Presidente, così come detto poc'anzi gradirei che il 

collega o anche lei Presidente, si aggiungesse a questo 

atto di indirizzo quella nota che io ho detto, sull' 

occupazione temporanea di un giorno per gazebo di 9 metri 

quadrati, dove non ci sia necessità di andare a fare 

impresa per un giorno, perché stiamo parlando di gazebi 

fatti esclusivamente per promuovere giornate da parte 

dell'associazione o dell'associazione Onlus, che non hanno 

nessuno scopo di lucro, quindi credo che sia importante 

aggiungerlo anche in postilla. Grazie. 

 

 Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Collega, penso che sia ecco condivisibile. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Per quanto riguarda la richiesta del collega, io non ci 

avevo fatto caso vuol dire che lui già si è occupato. 

Ritengo che sia meritevole questa perché è una cosa stupida 

che un cittadino, l’associazione che intende occupare 2 o 3 

ore, 4 ore deve attivarsi tutta la trafila. Va bene, lo 

aggiungo qua se il collega me lo consenta, adesso lo faccio 

firmare anche a lei. Grazie, lo considera già modificato, 
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glielo sto portando modificato con la giunzione la 

dicitura... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Anche l'utilizzo temporaneo del suolo pubblico. 

 

CONSIGLIERE RODRIGUEZ 

Antonio puoi mettere gazebo da 9 metri quadrati, 3 per 3. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora nessuno chiede più intervenire, quindi Segretario 

possiamo mettere in votazione l'atto di indirizzo proposto 

dal collega Antonio Vinci.  

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 Prendono parte alla votazione 16 Consiglieri Comunali su 

30, quorum richiesto per l'approvazione 9 l'atto indirizzo 

viene approvato all'unanimità con 16 voti favorevoli su 16 

votanti. Allora colleghi se ci sono... 

 

CONSIGLIERE 

Presidente chiedo scusa, ma su questa mozione si può avere 

l'attuazione immediata, oppure... chiedo al Segretario. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusate è un atto di indirizzo, è un atto di indirizzo e 

sarà inviato all'Assessore del settore, al dirigente del 

settore, al responsabile della posizione organizzativa dove 

si dice che è volontà del Consiglio Comunale quindi che si 

proceda in questo modo, quindi ci faremo subito carico da 

lunedì mattina di inviare ai soggetti di cui ho dato...ho 

menzionato poco fa l'approvazione del presente atto e 
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allora detto questo colleghi Consiglieri noi abbiamo solo 

in questo momento atti d'indirizzo mozioni e ordini del 

giorno, quindi invito i Colleghi Consiglieri che vogliono 

trattare qualche propria mozione, qualche atto d'indirizzo, 

ordine del giorno quindi richiedere i prelievi. E allora 

chiedo a questo punto all'aula di prelevare il punto 23. 

Rinnovo convenzione con la Camera di Commercio e allora 

sulla proposta di prelievo del punto 23, due a favore due 

contro. Ecco mi sembra che siamo tutti favorevoli 

Segretario procediamo per appello nominale quindi alla 

votazione sul prelievo del punto 23.  

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

Punto 23 "Rinnovo convenzione con la Camera di Commercio" 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione, scusate c'è un Consiglio 

Comunale in seduta aperta, prendono parte alla votazione 16 

Consiglieri Comunali su 30, con richiesta per 

l'approvazione la proposta viene approvata all'unanimità 

con 16 voti favorevoli su 16 votanti, diamo lettura 

all'ordine del giorno. Rinnovo convenzione con la Camera di 

Commercio. Considerato che presso il Comune di Marsala oggi 

è funzionante in ufficio dedicato al disbrigo pratiche per 

la Camera di Commercio, premesso che tale servizio esiste 

in virtù di una convenzione sottoscritta al Comune di 

Marsala dalla camera di commercio, considerato inoltre che 

tale convenzione scadrà nel 2017, al fine di evitare disagi 

alla cittadinanza che per documentazione richiesta ad 

esempio validazione libri sociali, registri, certificati, 

visure vidimazione, deposito listino, ufficio metrico, 

certificato di origine per le cantine, eccetera dovrebbe 

recarsi presso gli uffici della Camera di Commercio di 

Trapani. Pertanto si chiede alla Amministrazione Comunale 

di attivarsi al fine di rinnovare la convenzione in oggetto 

per evitare la sospensione del servizio. Il servizio è 

stato sospeso alla Camera di Commercio in questo momento 

non ha più una propria sede distaccata. Però ritengo quindi 

vista anche la disponibilità di alcuni locali oggi in 

possesso da parte dell'Amministrazione Comunale, sarebbe 

opportuno riproporre al Presidente della Camera di 

Commercio quindi di riaprire uno sportello della Camera di 

Commercio presso il comune di Marsala. Presso il Comune noi 

avevamo una sede all'interno del comando della Polizia 
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Municipale poi è stata chiusa per problemi di personale 

carente, non si sono messi d'accordo, però dico è una di 

quella cosa che onestamente é come lo sportello del catasto 

che siamo costretti ad andare a Trapani per una visura 

catastale, è secondo me intollerabile una situazione del 

genere e quindi facciamo voti affinché l'Amministrazione 

Comunale si attivi presso la Camera di Commercio, per la 

riapertura dello sportello presso il comune di Marsala se 

c'è qualcuno che chiede di intervenire ne ha la facoltà, se 

nessuno chiede a intervenire procediamo con la votazione. 

Allora possiamo procedere con la votazione per appello 

nominale Segretario.  

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione quindi 17 Consiglieri su 30, 

quorum richiesto per l'approvazione 9, la mozione viene 

approvata all'unanimità con 17 voti favorevoli su 17 

votanti. Procediamo con il problema del punto 22, sulla 

proposta di prelievo due a favore due contro, ordine del 

giorno biglietto museale unico e apposito regolamento e 

allora se nessuno chiede di intervenire Segretario 

procediamo con la votazione per appello nominale. 

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione 16 Consiglieri Comunali su 

30, quorum richiesto per l'approvazione 9, il prelievo 

viene approvato con 16 voti favorevoli su 16 votanti. 

Invito, scusate in assenza della Collega Meo, il collega 

Antonio Galfano a relazionare sul punto. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Questo atto di indirizzo ha come firmataria la collega 

Federica Meo, che momentaneamente si è assentata dall'aula, 
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lei già da più di 2 anni aveva presentato quest'atto di 

indirizzo appunto ci troviamo in un periodo in cui 

addirittura non c'era neanche l'Assessore... c'era la 

mancanza dell'Assessore al turismo. In che cosa consiste, 

come in tutte le grandi città, le grandi città turistiche 

esiste un biglietto unico e tenuto conto che la nostra 

città fortunatamente ha parecchie ... parecchi palazzi e 

parecchie zone da offrire ai turisti, che vengono a farci 

visita, la collega insieme ad altri colleghi tra cui anche 

lei Presidente io e tantissimi abbiamo sottoscritto questo 

atto indirizzo, in quest'atto di indirizzo si invita 

l'Amministrazione a fare un biglietto unico,  per cui il 

turista che arriva nella nostra città viene a pagare un 

solo biglietto con questo ha la possibilità di entrare nei 

vari siti quale palazzo Vignali, la pinacoteca tutti quelli 

che sono del Comune e anche quelli dei privati perché 

ricordo a me stesso a tutti voi che è fra uno dei siti più 

importanti abbiamo appunto, il museo degli arazzi che anche 

se privato aveva dato la piena disponibilità. Questo 

sarebbe il primo passaggio che è giusto che si faccia in 

attesa di puoi arrivare successivamente a quello che è il 

passaggio un po' più difficile di includere in questo 

biglietto unico ingresso al museo archeologico della Nave 

Punica, perché trattandosi di un museo regionale abbiamo la 

difficoltà e dobbiamo fare una convenzione con la Regione 

per il costo del biglietto, comunque in passato ne abbiamo 

parlato con la collega Meo e sarebbe il caso di iniziare 

questo iter facendo un biglietto unico per gli immobili di 

proprietà del Comune  e di privati e poi facendo con 

relativa regolamentazione e poi un suggestivo momento 

cercare di fare confluire o noi confluire, non so diciamo 

il termine giusto, per poi unire questi siti privati e 

comunali a quello regionale che è il museo appunto del 

Museo archeologico di Marsala. 

 

CONSIGLIERE 

 Arturo, non potrebbe fare una convenzione tra gli enti? 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Sì, sì sì assolutamente abbiamo soltanto la difficoltà per 

quanto riguarda il museo regionale, allora si deve fare una 

convenzione... Infatti ecco l'idea di... ripeto questa è 

una iniziativa fatta dalla collega Meo, non voglio rubare 

iniziative a nessuno. Grazie. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Allora, si prego collega Meo. 

 

CONSIGLIERE MEO 

Grazie Presidente, mi ero allontanata un pochettino ma il 

collega Galfano ha spiegato perfettamente, il collega 

Galfano ha spiegato perfettamente ne avevamo parlato 

abbondantemente con il collega tempo e tempo fa. Mi sarebbe 

piaciuto che questa iniziativa già potesse essere iniziata 

già da tempo, ma così non è stato. Presidente io non so, 

per pregarlo ha spiegato già nel dettaglio il collega, non 

so se i tempi sono, se ci sono i tempi entro questa fine 

legislatura diciamo, la volontà del Consiglio Comunale c'è 

tutta, c'è già stata tempo fa presentando un atto di 

indirizzo in tal senso, ma ahimè non c'è stato nulla da 

fare, in questo caso io non so se è possibile trasmettere 

questa atto deliberativo in Commissione turismo, affinché 

possiamo anche noi, proporre un regolamento in tal senso. 

Dico non so se i tempi sono opportuni, però sarebbe una 

cosa bella, un'iniziativa bella, per la città per i turisti 

che vengono che può creare opportunità di lavoro, maggiore 

cultura anche nei cittadini stessi nei marsalesi e 

attenzionare questo che manca purtroppo nella nostra città. 

Quindi abbiamo anche l'Assessore giusto in aula. Quindi se 

è possibile. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 La ringrazio, e allora se ci sono ci sono interventi sulla 

proposta della... lo dobbiamo far esprimere?  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Infatti e allora ritengo che possiamo procedere con la 

votazione del punto 22. Così come relazionato allora 

Segretario per appello nominale mozione scritta al punto 

22.  
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Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora prendono parte alla votazione 17 Consiglieri 

Comunali su 30, quorum richiesto l'approvazione 9 la 

proposta viene approvata all'unanimità con 18 voti su 18 

votanti. Allora chiedo all'aula di votare il prelievo del 

punto 50, atto di indirizzo, bilancio di previsione, era 

2017- 2019, adesso lo trasformiamo in atto di indirizzo 

bilancio 2020-2022 - Acquisto mezzi di trasporto per 

disabili. Se siamo tutti favorevoli e nessuno vuole 

intervenire mettiamo in votazione il prelievo.  

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

Punto 50 "Atto di indirizzo, bilancio di previsione, 2020- 

2022- Acquisto mezzi di trasporto per disabili". 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora prendono parte alla votazione 18 Consiglieri 

Comunali su 30, quorum richiesto l'approvazione 10 la 

proposta è approvata all'unanimità con 18 voti favorevoli 

si 18 votanti. Darò lettura dell'atto l'indirizzo, atto di 

indirizzo al bilancio di previsione era del 2017-2019 

perché era stato presentato anticipatamente, lo abbiamo 

modificato portando ad un indirizzo al bilancio di 

previsione 2020-2022. Premesso che i soggetti disabili 

necessitano di tutta un'assistenza a tutti i servizi e gli 

ausili necessari affinché possano integrarsi nel tessuto 

sociale, considerato che capita spesso che soggetti 

disabili rimangono a piedi a causa di mezzi fatiscenti, 

pertanto al fine di poter assicurare il massimo servizio di 

assistenza al trasporto disabile, per assicurare sia 

all'attività riabilitativa che quella socio ricreativa si 

impegna l'Amministrazione Comunale a bandiere così come 

previsto dalla norma sul bilancio partecipato, un avviso 

pubblico chiedendo a cittadini e di impegnare le 55.000 

euro del 2020 e le 55.000 euro del 2021 alla voce 

prestazione di servizio per l'acquisto di un autobus 10 

posti, più quindi con una pedana e numero 2 autovetture per 

trasporto disabili, è un autobus gli altri gli abbiamo 
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acquistati, se vedete abbiamo messo nel tuo bilancio 2019, 

abbiamo messo se non sbaglio forse 200.000 euro. Ecco per 

l'acquisto di alcuni mezzi proprio per il trasporto 

disabili, però considerato che c'è la norma che prevede che 

ogni Comune si deve dotare di un bilancio partecipato, dove 

una parte del bilancio deve essere destinata a delle voci 

specifiche, che con questo atto di indirizzo si chiede 

all'Amministrazione per il 2%, il 2% sulla spesa corrente, 

si chiede con quest'atto indirizzo di far sì che 

l'Amministrazione si attivi a predisporre il bilancio 

partecipato. In modo tale che cittadini possono decidere e 

mettere fra quelle voci acquisto mezzo trasporto disabili. 

Chiede di intervenire il collega Rodriguez ne ha la 

facoltà. 

 

CONSIGLIERE RIDRIGUEZ 

 Presidente non posso che accogliere favorevolmente 

quest'atto di indirizzo. Anche perché mi è stato... sono 

stato promotore del bilancio, della mozione sul bilancio 

partecipato, quindi credo che questa sia l'occasione giusta 

per farsi che l'Amministrazione investa col 2% famoso col 

2% nel bilancio... del bilancio armonizzato per l'acquisto 

di questi autobus. Grazie Presidente quindi affermo il mio 

voto favorevole in merito alla mozione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 Perfetto ci sono altri interventi? No e allora Segretario 

procediamo con la votazione per appello nominale del punto 

50.  

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora prendono parte alla votazione 16 Consiglieri su 30, 

quorum richiesta per l'approvazione 9, con 16 voti 

favorevoli su 16 su 16 votanti il punto viene approvato 

all'unanimità. Ha chiesto di intervenire per mozione 

d'ordine il collegava Galfano e ne ha la facoltà. 
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CONSIGLIERE GALFANO  

 Ancora grazie Presidente, tenuto conto che questa sera 

stiamo dedicando un po' una seduta per togliere un po' di 

atto indirizzo, di mozioni. Io mi sono permesso di chiamare 

la  collega Ginetta Ingrassia, che nel luglio del 2018 

aveva presentato un altro indirizzo per la riapertura del 

decumano massimo, un atto indirizzo un po' diciamo 

superato, perché praticamente la riapertura del decumano 

massimo è già avvenuta nello scorso anno e di conseguenza, 

anzi informo cittadini per coloro che non lo sanno, la 

convenzione è stata fatta tra il Comune di Marsala e il 

museo archeologico che permette di attraversare appunto Il 

decumano Massimo da piazza da Porta Nuova, non mi viene il 

nome, della piazza Porta Nuova a Piazza della Vittoria fino 

al famoso Ferro di Cavallom ogni giorno infatti in orario 

di apertura del museo si può attraversare gratuitamente 

appunto la piazza in cambio l'Amministrazione Comunale ha 

dato che provvedeva con un mezzo meccanico la pulitura del 

verde pubblico del museo, quindi già tutto questo è 

avvenuto quindi viene a essere superata quest'atto di 

indirizzo della collega, che appunto chiedeva di fare un 

convenzione. Convenzione che è stata fatta, l'ho fatta, 

l'ho predisposta materialmente io nella veste di dipendente 

del museo, quindi ho avvisato la collega che mi ha dato la 

facoltà di poter ritirare questo atto di di indirizzo, 

quindi lo andiamo a togliere dall'ordine del giorno. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 Quindi questo sarebbe il punto 52, prego collega 

Rodriguez. 

 

CONSIGLIERE RIDRIGUEZ 

Mi riallaccio a questo atto di indirizzo, al tuo Galfano. 

Se lei si ricorda questa tavola ha votato un atto di 

indirizzo in merito alla riapertura del decumano Massimo, è 

stato votato da parte di tutti i Consiglieri Comunali si 

riferiva quella convenzione che io auspicavo si potesse 

fare con l'associazione per quanto riguarda la pulizia del 

decumano massimo, se si ricorda questo è stata votata credo 

nel ottobre 2018 da questa aula consiliare. Quindi confermo 

quello che ha detto lei. Grazie. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Allora un attimo, ha chiesto per il punto 43 la collega 

Licari. Atto di indirizzo per la costituzione di una 

biblioteca nella zona Nord, sulla proposta di prelievo due 

a favore due contro, nessuno chiede di intervenire, 

possiamo procedere con la votazione per appello nominale.  

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione 14 Consiglieri Comunali su 

30, quorum richiesto per il prelievo 8, il prelievo viene 

approvato con 14 voti favorevoli su 14 votanti. Invito la 

collega Licari a relazionale sul punto.  

 

Punto 43: "Atto di indirizzo per la costituzione di una 

biblioteca nella zona Nord". 

 

CONSIGLIERE LICARI 

Grazie Presidente, si tratta di un atto datato come un po' 

tutti gli atti di indirizzo che stiamo trattando è del 

2016, era stato sottoscritto da diversi Consiglieri 

Comunali è mio, lo leggo giusto per mettere a conoscenza 

l'aula di quello che prevede l'atto trattandosi sempre di 

altro indirizzo. Visto il documento unico di 

programmazione, 2016-18 nel quale si prevede tra gli 

obiettivi strategici dell'amministrazione quello di legare 

meglio centro, frazioni e periferie di creare un modello di 

urbano e sociale sostenibile, incrementando gli interventi 

dei servizi sociali per dare opportunità ai giovani, 

anziani e disabili ovvero tutte le categorie sociali 

disagiate che vivono lontane dal centro, considerato che 

Marsala è città territorio articolate, quali molti 

decentrati rispetto al centro urbano visto che esistono 

diverse sedi nell'ex consigli di quartiere, scuole chiuse 

per carenza di utenza, all'interno delle quali vi sono 

locali che possono essere adibite a biblioteche, 

considerato che purtroppo l'Italia e soprattutto il sud ha 

tra le medie europee più basse di lettori di libri , 

considerato che molti ancora oggi non hanno a disposizione 

una rete internet con la quale poter leggere anche testate 
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on-line, gli enti locali sono tenuti a svolgere un ruolo 

per educare e spingere i cittadini alla lettura, 

informazione. Visto che nella zona nord della città, quindi 

Birgi, Santi Filippo e Giacomo, Paoline esistono cospicue 

comunità straniere che sarebbe opportuno dotare le 

biblioteche anche di testi in lingue straniere per favore 

il rapporto interculturale ai fini anche di una migliore 

integrazione, atteso che essendo internet in questo 

contesto uno strumento essenziale comunicazione è opportuno 

dotare le biblioteche di quartiere di postazioni internet, 

tutto ciò premesso si invita l'Amministrazione a volere 

istituire in una delle sedi comunali della zona nord, così 

come esiste già in zona sud, una biblioteca di quartiere 

collegata con la biblioteca comunale con delle postazioni 

internet e delle sezioni dedicate a testi lingua araba e 

rumena o di altre culture già residenti, questo era un atto 

appunto datato 2016, novembre 2016. Ma credo che non sia 

cambiato nulla rispetto a quel periodo, Presidente, anche 

sulla presenza delle comunità straniere. Pertanto se c'è 

bisogno di ulteriori chiarimenti, si tratta di un atto 

indirizzo e stante che già nel centro storico abbiamo la 

biblioteca e un'altra nella zona sud, che comunque presenta 

una buona opportunità per il territorio, credo che sarebbe 

necessario utilizzare uno dei locali pubblici per questo 

obiettivo. Grazie. 

 

PRESIDENTE SRURIANO 

Allora sul punto 43, se non ci sono interventi procediamo 

con la votazione Segretario, non ci sono interventi 

procediamo la votazione.  

 

Il Segretario generale procede  per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE SRURIANO 

 Prendono parte alla votazione 15 Consiglieri Comunali su 

30, quorum richiesto per l'approvazione 8, la proposta 

viene approvata con 14 voti favorevoli 1 astenuto. Ha 

chiesto d'intervenire la collega Federica Meo, ne ha la 

facoltà. 

 



29 

Consiglio Comunale del 21/02/2019 

CONSIGLIERE MEO 

Grazie Presidente, riallacciandomi anche alla precedente 

votazione avevo proposto a questa aula consiliare l'atto 

d'indirizzo numero 45, e mi piacerebbe appunto prelevarlo 

perché si tratta sempre di biblioteca, solo che in quel 

caso si tratta... la collega vorrebbe la biblioteca nuova 

nella zona nord, nel mio caso noi ce l'abbiamo la 

biblioteca nella zona sud, quello che si chiede e di 

potenziarla maggiormente e quindi per questo poi magari 

successivamente per adesso chiedo il prelievo del punto 45. 

 

PRESIDENTE SRURIANO 

Perfetto sulla proposta di prelievo ricordo che possono 

intervenire due a favore due contro, c'è nessuno vuole 

intervenire? Mettiamo in votazione la proposta di prelievo 

del punto. 

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE SRURIANO 

 Allora prendono parte alla votazione 15 Consiglieri 

Comunali su 30, quorum richiesto per l'approvazione 8, la 

proposta di prelievo viene approvata all'unanimità con 15 

voti favorevoli su 15 votanti invito la collega Meo a 

relazionare. Grazie. 

 

CONSIGLIERE MEO 

Grazie Presidente, ricordavo quando ho fatto il prelievo 

che c'è stata una giornata molto bella riguardante quella 

sede decentrata, che ha coinvolto proprio tutte le scuole 

abbiamo, fatto murale Presidente, c'era anche lei se non 

sbaglio ed è stato un momento bellissimo dove ragazzi, 

bambini si ritrovavano la dentro e anche fuori per 

dipingere quel muro contiene libri è una ragazza che guarda 

l'orizzonte. Ecco questo sarebbe bello che tutti i ragazzi 

della Contrada ne potessero usufruire, però Presidente in 

quella sede purtroppo mancano i servizi digitali mancano i 

servizi che me sono necessari per gli studenti di oggi per 

poter lavorare, studiare. Do una lettura veloce, ecco 

premesso che nel territorio di (inc.) è operativa dal mese 
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di gennaio 2009, la sede centrale della biblioteca comunale 

di Marsala e che la stessa svolge un servizio territoriale 

estremamente utile per il territorio e che costituisce per 

Marsala un importante presidio culturale e territoriale, 

visto che si persegue l'obiettivo di valorizzare il 

contenitore culturale ancor più decentrati anche la 

commissione servizi sociali ha trattato molto il tema del 

decentramento, quindi che la nostra città è una città 

territorio sarebbe utile creare questi Poli, ma questi Poli 

dovrebbero essere alimentati quasi sempre. Ecco considerato 

che il potenziamento del servizio reso potrebbe essere 

realizzato grazie a una maggiore coinvolgimento delle 

scuole, nel mondo giovanile in genere e che tale 

coinvolgimento potrebbe levare pertanto la biblioteca ruolo 

di protagonista nella organizzazione di eventi socio-

culturali. Adesso non ricordo il nome, Presidente, ma so 

che ci sono molti progetti sul sociale che riguardano 

anche, il primo della classe, si potrebbero fare lì dentro 

che secondo me è anche una sede opportuna per poter fare 

questi servizi che sono necessari per la città quindi che 

si chiede? Si chiede la sua modernizzazione fornendo la 

stessa nuovi strumenti digitali e se sono vendono il 

potenziamento come loro incontro di relazione di 

territoriale decentrata. Grazie. 

 

PRESIDENTE SRURIANO 

Grazie collega Meo, è condivisibile soprattutto diciamo è 

nel cuore di un quartiere storico dove fino a qualche anno 

fa quando c'erano i consigli di circoscrizione, quartieri 

prima e consigli di circoscrizione, era un piccolo 

Municipio, un piccolo centro di aggregazione da dove si 

faceva anche vita sociale nella periferia. Quindi ritengo 

che questi potenziamenti così come chiesto dalla collega, 

nella zona Nord di potenziamento di questo nella zona, 

possono essere utili alle nostre collettività e quindi 

possiamo a mio avviso procedere. E poi ci impegniamo anche 

con le somme nel bilancio di previsione. Ci sono interventi 

colleghi? No, allora procediamo con la votazione. 

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione 15 Consiglieri Comunali su 

30, quorum richiesto l'approvazione 8, la proposta viene 
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approvata all'unanimità con 15 voti su 15 votanti. Allora 

prima di chiudere la seduta c'è il collega Aldo Rodriguez 

che ha chiesto il prelievo del punto 10. 

 

CONSIGLIERE RODRIGUEZ 

Presidente, posso sì un attimo? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Un attimo le do la parola, però prima di darle la parola e 

poi chiude la seduta devo comunicare a l'aula che è 

opportuno, ecco convocare un'ulteriore seduta, quindi 

aggiorniamo una ulteriore seduta rispetto all’attuale a 

mercoledì 26 febbraio alle ore 16:30, quindi il Consiglio 

Comunale è aggiornato alla prossima settimana per mercoledì 

alla data di mercoledì 26 alle ore 16:30 quindi i 

Consiglieri che sono assenti, saranno sicuramente raggiungi 

da notifica dell'ufficio di presidenza, quindi date 

comunicazione ai colleghi consiglieri assenti in questo 

momento, la parola al collega Rodriguez.  

 

CONSIGLIERE RODRIGUEZ 

Grazie Presidente, capisco che chiedo io il prelievo 

del...della mozione numero 10. Perfetto, io chiedo questo 

prelievo per poterlo... In modo tale da poterlo incardinare 

la prossima volta, in modo tale da poter far sì che gli 

uffici preposti alle risposte che... che ho enunciato nella 

mia mozione possono avere... possono avere riscontro. La 

mozione in oggetto è il ex articolo 59 del regolamento 

inerente al funzionamento, chiedo scusa, acquisizione 

patrimonio Comunale delle aree destinate in sede stradale 

in località Birgi Sottano, Articolo 31 comma 21 della legge 

448 1998 accertamento in via amministrativa della proprietà 

per usucapione ex articolo 1185 del codice civile, essendo 

una ...essendo una mozione abbastanza articolare 

Presidente, le chiedo di incardinarla, in modo tale che la 

prossima volta possono essere  presente gli uffici preposti 

a dare delle risposte.  

 

PRESIDENTE STURIANO 
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Perfetto e allora chiedo a l'aula quindi di votare il 

prelievo del punto 10, per appello nominale, prego 

Segretario. 

 

Il Segretario generale procede per appello nominale per la 

votazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione 17 Consiglieri Comunali su 

30, quorum per l'approvazione 9, la proposta di prelievo 

viene approvata all'unanimità con 17 voti favorevoli su 17 

votanti. Quindi mercoledì 26 riprenderemo la seduta dal 

punto 10. Detto questo colleghi consiglieri la seduta è 

chiusa.  

 

 

 


